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INDICO  ao  Ilustríssimo  Senhor  Secretário
Estadual  de  Esporte  e  Lazer,  com  cópia  ao
Excelentíssimo Senhor Governador do Estado, a
necessidade de viabilizar a construção de um
campo de futebol  e  instalação de  uma caixa
d´agua (30 mil litros) no setor do Ginásio de
Esporte, para atender a população do município
de São Félix do Araguaia –MT e região.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO a necessidade de viabilizar a construção de um campo de futebol e instalação
de uma caixa d´agua (30 mil litros) no setor do Ginásio de Esporte, para atender a população do
município de São Félix do Araguaia –MT e região.

 

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação, que tem por fundamento apontar a
Secretaria de Estado de Segurança Pública a necessidade de viabilizar a construção de um campo de
futebol e instalação de uma caixa d´agua (30 mil litros) no setor do Ginásio de Esporte, para atender a
população do município de São Félix do Araguaia –MT e região.

 Em atenção aos Ofícios nº s 02 e 03/2021 de autoria dos senhores vereadores pelo município de São Félix
do Araguaia/MT – Irmã Ana e Américo Alves, Subprefeita - Francisca Sousa Guimarães e da Assessora
de Relações Institucionais – Aparecida dos Santos Brandão, é que apresentamos a demanda às
autoridades competentes.

O município de São Félix do Araguaia – MT conta com uma população estudantil de aproximadamente 800
alunos.
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A demanda é uma necessidade local que visa desenvolver a prática esportiva destes alunos, vez que o
munícipio não possui um espaço para a o desenvolvimento dessas atividades.

Pelos motivos acima justificados solicito aos meus pares que aprovem a presente Indicação, tendo em vista
que trata de assunto de extrema relevância e de interesse público notório.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 28 de Outubro de 2021

 

Delegado Claudinei
Deputado Estadual
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